令和6年度 周南たちばな学園 袋井市立今井小学校 学校だより

令和6年12月20日 第10号



輝く今井っ子





【学校教育目標:夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス:https://imai-e.fukuroi.ed.jp

2学期終了、楽しい冬休みを!

77日間の2学期が終わりました。熱中症予防のために外で体を動かせない日が続いたり、感染症が心配された時期もあったりしましたが、充実した教育活動を行うことができました。これも保護者や地域の皆様の御協力のおかげと感謝申し上げます。明日からはいよいよ冬休みになります。子どもたちにとって楽しい休みになるよう、学校でも交通安全や家庭学習、感染防止対策等の指導をしました。御家庭で



るよう、学校でも交通安全や家庭学習、感染防止対策等の指導をしました。御家庭でも声掛けをよろしくお願いします。

~2学期終業式 校長の話(児童向け)~

8月30日から始まった77日間の2学期も今日で終わりです。皆さん、この2学期も本当によく頑張りましたね。毎日の授業、運動会、いろんな体験学習や校外学習、園児との交流、修学旅行、5分間走など、みんなの頑張りや笑顔をたくさん見ることができたこと、本当に嬉しく思います。明るく、元気のよい「あいさつ」が自然にできる人が多くなっていることも嬉しいです。

さて、2学期の終わり、そして2024年(令和6年)の年末を迎えるにあたり、今井っ子の皆さんに「大切にしてほしいこと」 についてお話しますね。

皆さんに質問です。普段の生活の中でよく口にする言葉「ありがとう」の反対の言葉って知っていますか?

それは・・・「あたりまえ」です。

「ありがとう」は漢字で「有難う」と書きます。これは「有ること難し」、あることがむずかしい、滅多にないこと、貴重なこと、奇跡、いうことを意味しています。その反対の「あたりまえ(当たり前)」は、いつもあること、当然、だれもが「?」と思わないようなことを意味します。

毎朝目が覚めること、毎日おいしい食事を食べられること、教室で安心して学べること、友だちといつも会えること・・・みんな当たり前だと思っていますよね。寝ること、起きること、食べること、家があること、家族がいること、友だちと会えること、学校に通うこと、好きなものを買えることなど・・・普段「あたりまえ」と思っていることにこそ、「ありがとう」という気持ち、言葉を伝えてほしいと思っています。

長い時間を一緒に過ごし、学び合い、認め合い、磨き合ってきた仲間に「ありがとう」。いつも味方でいてくれて、いつでも応援してくれる家族に「ありがとう」。

いつも優しい眼差しで見守ってくれたり声をかけたりしてくれる地域の方々に「ありがとう」。

いつも本気でみんなのことを考え、寄り添ってくれている先生方に「ありがとう」。 そして何より、2学期間いろんなことにチャレンジしてきた自分、頑張った自分に「あり

がとう」。

「ありがとう」という気持ち・言葉があふれる学校こそ、「笑顔が集う学校」だと校長先生は思っています。「ありがとう」と「笑顔」がいっぱいの冬休み、健康で安全な冬休みを過ごしてくださいね。1月7日にニコニコ笑顔と素敵なあいさつで再会できることを、今井小の先生全員で楽しみにしています。

それでは、大好きな今井っ子の皆さん、良いお年を迎えてくださいね!

【学校周辺がすっきり】

12月17日(火)に、今井幼小応援する会の皆様が、学校周辺の樹木の剪定をしてくださいました。これで気持ち新年を迎えられそうです。寒い中でしたが、大勢の方に御協力いただきありがと





中でしたが、大勢の方に御協力いただきありがとうございました。

【1月の生活のめあて】廊下や階段は右側を歩きます

「友達と楽しく過ごしていると、つい広がって歩いている」「廊下は寒いので、トイレから教室まで小走りに戻る」といった姿が見られます。新学期のスタートに合わせて、みんなが安全に過ごせるように、改めて右側歩行の徹底を図っていきたいと思います。併せて登下校でも横に広がって歩くことがないよう、指導していきます。

御家庭でも声掛けをお願いします。

【お知らせ】

前号でお知らせした「今井幼稚園・小学校を応援する会」が表彰を受けたことを、広報ふく ろい1月号で紹介していただけることとなりました。多くの市民の皆さんに知っていただく機 会ができ、大変うれしく思います。

【PTA 規約の見直しを行います】

今井小学校PTAは今年度の規約改正を受け、来年度から専門部がなくなり、本部と地区委員のみとなります。今後も児童数及び家庭数の減少が見込まれるため、本部の組織や選定方法についても見直しを考えております。そこで、コドモンのアンケートで皆さんの御意見をいただき、規約の見直しを進めてまいります。御協力よろしくお願いいたします。

【冬休み中の緊急時の連絡先】

袋井市教育委員会からもコドモンで連絡がありましたが、冬休み中に、命に関わるような事故が起き、お子さんが救急搬送されたり、警察が介入したお子さんに関わる事件が起きたりした場合は、コドモンの「その他の連絡」で学校に連絡してください。学校では、校長・教頭が毎日17:00に確認します。

「1月の下校時刻」は別紙で配付します。(コドモンの「資料室」にもあります。)